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たくさんの方にご来校いただきありがとうございました 
 １０月２８日（金）に全校での合唱コンクールを開催しました。保護者の皆さまからたくさんご来校いただき，

大変ありがとうございました。コロナ禍で練習が大変な中、それぞれに個性溢れる合唱を体育館いっぱいに響か

せることができました。審査員の先生方から、どの学級も素晴らしい合唱で、たくさんのお褒めの言葉をいただ

きました。合唱コンクールが終わった後、「今日一日、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。大変あり

がとうございました。」とお話をされていました。また、保護者の皆さまからはたくさんのアンケートの回答をい

ただき、ありがとうございました。一部、紹介します。 

〇どのクラスも一生懸命練習した成果があらわれていたと思います。 

〇クラスによって差が大きく、扱いの難しい年頃の子供達をまとめるのは大変だったと思います。そ

れでも直接聞けたのは良かったです。ありがとうございました。 

〇一人一人が一生懸命歌っている姿に感動しました 

〇皆さんがクラスごとにたくさん練習したんだなということが伝わるステキな合唱でした。きれいな 

歌声に感動し、うるうるしました。 

〇このコロナ禍、鑑賞できたことを大変嬉しく思っておりますが、保護者の方のおしゃべりが気にな 

って仕方なかったです。小さな声で話しても聞こえるものです。子供にしめしがつかないのでは？ 

と思います。 

〇保護者入れ替え制度、整理券制度とても素晴らしいと思いました。生徒達がマスクなしで合唱コン 

をできる日が一日も早くきますように。 

〇久しぶりに全学年が並んでの合唱コンクール、とても懐かしかったです。いろいろなクラスがあり 

ますが、最初に各クラスの実行委員のコメントが聞けるので感情移入して聞きやすいです。 

〇生徒たちの、綺麗な歌声を聞くことが出来て嬉しかったです。 

〇とても、よかったです。来年は、2人以上の観覧をお願いします。 

〇どのクラスもたくさん練習したのだろうなと思いました。素敵な歌声をありがとう! 

〇一年生は初めての合唱コンクールでしたが、堂々としていて、見ていて感動しました。マスクをし 

ていたので子供の表情がわからなかったのが残念でした。少しずつマスクも緩和していけたらいい 

なと思いました。発表学級以外も静かに聞いていて成長を感じました。 

〇子供達の合唱コンクールに向けて頑張って練習した様子が歌っている姿で見えてとても感動しま 

した。 

〇合唱はすべて素晴らしかったです。それと、規律、統制がとれており、気持ち良く聴くことができ 

ました。更なるご発展をお祈りいたします。 

〇どの学年、クラスも、指揮、伴奏に女子が多く、その分女子パートの人数が減り声量が男子に負け 

てしまっているのが残念でした。来年からは男子の指揮、伴奏の活躍に期待します。 

〇中学二年生の成長した発表を聴くことができ、嬉しかったです。ひとりひとりが役割を果たし、そ 

れぞれのクラスの色が感じられ、これからの学校生活でもいかされるようにと感じています。 

〇子ども達の歌声に感動しました。ありがとうございました。 

〇昨年は中止になったので、今年初めて観賞することが出来ました。どのクラスも、素晴らしい合唱 

でした。練習〜今日までの経験でクラスの絆が強まり、皆一回り成長することが出来たのではない 

でしょうか。素晴らしいハーモニーをありがとうございました。 

〇皆、綺麗な歌声でした！感動をありがとうございました！ 

〇素晴らしい歌声でした。伴奏も素晴らしかったです。開催して頂きありがとうございました。1つ 

気になった事が、保護者席の斜めの席から見ていましたが、生徒と生徒の顔が重なっていて見えづ 

らい部分がありました。並び方の工夫お願いします。また来年も開催お願いします。 

〇せめて、歌う時だけマスクを外して欲しかったです。誰が何処にいるのか分かり難いのと、口元が 
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見えないので、歌わない子がいると思うので。 

〇どのクラスも素晴らしかったです。良い時間でした。ありがとうございました。 

〇マスクのせいですかね。声量が少し小さかったようですが、でもステキな合唱が聞けてよかったで 

す。保護者が参加出来てよかったです。ありがとうございました。 

〇どのクラスも一生懸命さが伝わってきて感動しました。中学校最後の学校行事、全校で出来たこと 

が何より良かったです。 

〇2年のふざけた拍手のやり方、態度に本当にがっかりしました。 

〇みんな一生懸命に歌っていて本格的な合唱で良かったです。ですが、マスクをしているのがとても 

残念でした。コロナが発生してからすでに３年ほど経過しており、マスクを外した活動やイベント 

も多くなっています。今回は合唱であったことからやむを得ない部分はあったと思いますが、今後 

の卒業式や入学式などあまり発声が無いようなイベントではマスクを強制せずに実施していただ 

きたいと思います。 

〇一生懸命にうたう姿が微笑ましく、感動しました。2年ぶりの合同開催で上級生の貫禄ある歌を聴 

けたことも良かったのではないでしょうか。 

〇前列(ステージ前)の生徒が見えませんでした。ステージ上ではいけない理由があるのでしょうか？ 

前後左右の間隔をあけなければいけないのも分かりますが、ほとんど見えませんでした。あと、保 

護者の私語がひどすぎます。もう少し強めに通達するべきです。来年度に期待します。 

〇３年生は、さすがに上手でした。どのクラスもすばらしかったです。たくさん練習したと思います。 

お疲れ様でした。 

〇３年生の保護者のあと、合唱部の発表がありますが、吹奏楽部の演奏も発表してもらえると嬉しい 

です。なかなか演奏を聞ける機会もないので、おねがいします。 

〇久しぶりに感動して涙がでました！各学年の保護者入れ替わりも良かったです。 

〇生徒たちが皆一生懸命で感動しました。合唱部の発表については合唱部の保護者が鑑賞できない 

ということで、来年度からはなくてもいいという方もいるかもしれませんが、合唱部の合唱を全校 

に披露できるのは大変意味があると思います。会がさらにいいものになります。来年度以降も合唱 

部の発表をしていただきたいです。 

〇初めての合唱コンクールお疲れ様でした。みんなとてもよかったと思います。伴奏がなくてアカペ 

ラで魅せるというのも歌がクリアに聞こえてきてアリなんだなと思いました。せっかくだったの 

でマスク無しの合唱が観たかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



各種大会、コンテスト等で大活躍！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🎅 １２月の主な行事予定  

日 曜 主な予定  日 曜 主な予定  日 曜 主な予定 

１ 木 
金曜授業 2学年朝会 

立会演説会 

 
11 日  

 
21 水 

1学年朝会 

SC（1日） 

２ 金 
４５分授業 投票・開票 

３学年朝会 放課後学習室 

 
12 月 

４限４５分授業 保護者会③  

自転車通学停止（～3／10） 

 
22 木 2学年朝会 放課後学習室 

３ 土  
 

13 火 
４限４５分授業  

保護者会④ 放課後学習室 

 
23 金 

3学年朝会 

終業式 

４ 日  
 

14 水 
１学年朝会 職員会議 SC（AM） 

悩みごとアンケート 

 
24 土 冬季休業（～１／９） 

５ 月 放課後学習室 
 

15 木 
45分授業 ２学年朝会 

アフタースクール数学 

 
25 日  

６ 火 

45分授業 2学年朝会 

常任委員会 放課後学習室 

アフタースクール英語 

 

16 金 
４５分授業 ３学年朝会 

放課後学習室 

 

26 月  

７ 水 
45分授業 １学年朝会 

SC（PM） 

 
17 土  

 
27 火 学校閉庁日 

８ 木 
４限４５分授業  

２学年朝会 保護者会① 

 
18 日  

 
28 水 学校閉庁日 

９ 金 
４限４５分授業  

３学年朝会 保護者会② 

 
19 月 放課後学習室 

 
29 木 校舎閉鎖 

10 土  
 

20 火 
放課後学習 

アフタースクール英語 

 
30 金 校舎閉鎖 

31 土 校舎閉鎖 

※校舎閉鎖 １２月２９日（木）～１月３日（火） 

始業式 ０１月１０日（月） 

部活名 大会名 結果

田辺杯争奪柔道大会 男子団体２位

BSN中学校柔道選手権大会（県新人大会）男子団体２位

男子ソフトテニス 秋葉区近郷ソフトテニス大会 大簱・松田ペア１位　吉井・五十嵐ペア３位

男子　優勝

女子　３位

男子５区区間賞　１位　圓山　寛人

女子２区区間賞　１位　池田　環菜

男子　１０位

女子　１０位

女子団体７位　（※１２／４ 「新潟県中学校新人卓球大会」出場）

女子個人　２年 １７位　佐藤　穂夏

　　　　　１年 １７位　本間　凜乃、小林　茜璃

（※１／１４　「新潟県中学校新人卓球大会」出場）

南区スポーツ大会個人戦 ３位　渡邊新那　鈴木ゆずか

秋葉区近郷ソフトテニス大会 ２位　川嶋優愛　藤田理心

優秀賞　甲田有希菜、本多礼野

奨励賞　岩橋紗和子、甲田杏樹、佐藤つかさ

英語科
新潟県英語弁論大会兼高円宮杯第７４回全日本

中学校英語弁論大会県予選会
奨励賞　山田凜

特選　澤田愛望

準特選　品田美結

準特選　佐藤詩歩

優秀賞　小池　連

優秀賞　澤田　慶
人権擁護

新津人権擁護委員協議会

人権作文コンテスト

柔道

新潟県中学校新人卓球大会　新潟地区予

選会

新潟県競書大会国語科

新潟市科学研究発表会理科部

新潟市中学校駅伝競走大会

新潟県中学校駅伝競走大会

陸上部

女子卓球

女子ソフトテニス



第２回アルミ缶回収実施のお願い 
地域の皆様へ 

福祉委員会では１２月７日（水）８日（木）９日（金）に今年度２回目のア

ルミ缶回収を朝の時間（７：４５～８：１０まで）に行います。今回は１回目

の反省を踏まえ、地域の方々にもご協力していただきたいと思います。校門脇

の道路にはみ出さないところに袋のまま置いていただくか、当日朝立っている

福祉委員の生徒へ直接渡してください。袋を置く場合はこの３日間であれば朝

以外もOKです。このマークがついている缶のみです。つぶした状態でお持ち

ください。ご協力お願いします。 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


